
 

 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº             415               /11 
De Informações 

 

 

 

 

 

 

“Em relação ao andamento dos 

estudos para reativação do “Clube das 

Mangueiras”, na Rua Itália, no bairro 

Jardim Europa”. 
 

 
 
 

Considerando-se que, através da Moção n° 100/2009, 

Protocolo2009/014580-01-00, este Vereador requereu providências no 

sentido de reativar o antigo clube Municipal conhecido como “Clube das 

Mangueiras” que possuía quadra esportiva, piscina, área de descanso, 

parque infantil, etc.; 
 
 
 
 

Considerando-se que, esta área tem mais de 5 (cinco) mil 

metros quadrados e que, atualmente, encontra-se abandonada, com muito 

mato e acúmulo de lixo, além de, no período noturno, não possuir qualquer 

iluminação, muito embora a mesma delimita-se em sua parte de trás com a 

Escola “Profª. Heloisa Therezinha Murbach Laçava”,  e os pais de alunos 

da citada unidade escolar reclamam da situação daquele local; 

  
 
 
 

Considerando-se que, este Vereador é constantemente 

questionado por moradores do Jardim Europa I e IV, Jardim das Palmeiras, 

Parque Residencial Frezarin, Parque Zabani  e adjacências solicitando a 

reativação da aludida área de lazer, por se tratar de uma linda área com 

vários tipos de árvores, sendo as principais são as mangueiras que 

emprestam nome ao clube, ainda mais se levarmos em consideração que a 

nossa população não possui nenhum clube de tal porte.; 



 

 

 

 

   

 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

    

1- Diante do exposto, como está o andamento do estudo para 

a reabilitação do “Clube das Mangueiras”, já solicitado na 

citada Moção n° 100/2009? 

 

 

2- Existe previsão de qual data tais obras, se aprovadas, serão 

iniciadas e em quanto tempo o clube estará pronto para 

utilização da população? 

 

3- Outras considerações que julgar necessária? 

                                                                                                 

          

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 06 de junho de 2011. 

 

 

 
ANTONIO CARLOS RIBEIRO 

-Vereador- 

 
 


